

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R7. 5. 20発行 文責 校長 本多 博

頑張れ！中総体特集①

いよいよ今週末（5月25日）、平戸市中総体です！！

5月25日（日）は平戸市中学校総合体育大会が開催され、市内各地で熱い戦いが繰り広げられます。南部中学校の選手の皆さん、「自分と仲間、そしてこれまでの練習」を信じ、勝負が決まる瞬間まで全力で粘り強く戦いぬいてください！

各部キャプテン・代表「決意の言葉」Part.1

【野球部キャプテン】

僕たち南部中学校野球部は、ここ十年間ぐらい、中総体の地区優勝が叶っていません。だから今年、最後の中総体こそ、この南部中学校が中部中学校とともに、地区で優勝し、県大会でも良い成績を残すことができるようにみんなで力と心を合わせて頑張ります。皆様、是非応援をよろしくお願いします。



【卓球部キャプテン】

僕たち卓球部は、個人でも団体でも県大会に出場したことが少ないので、みんなで協力し、団体も個人も優勝して県大会に出場したいと思います。男子も女子も、精一杯頑張るので、応援よろしくお願いします。



【剣道部キャプテン】

僕たち剣道部は、中総体に向けて、日々練習を頑張ってきました。本番では、先生にいつも言われている「気・剣・体」と練習で言われていることを意識して、優勝を目指して頑張ります。ぜひ応援をよろしくお願いします。

